
町民の声内容（12 月 11 日） 

 

【タイトル】若桜鉄道への公費支出停止の要望 

 

12 月 10 日放送の「CATV 議会一般質問」を視聴しました。その中で、若桜鉄道

職員の「（経理事務の）専門的知識の欠如」との発言、決算資料に関する疑問

点等、町民が唖然とするような内容が多く披瀝等されました。 

報道及び町広報等で若桜鉄道の経営状況が周知されていますが、決算に関する

信用及び信頼性は総崩れになったと感じています。 

ついては外部監査または専門的な税理士等により再点検を行い、正当な経理決

算が行われ、若桜鉄道の経営状態が再点検と再認識確認されるまで本町からの

一切の公費支出を停止していただきますよう強く要望します。町民がどのよう

な思いで町税を納めているか再考を併せて願います。 


